

SEPTIEMBRE 1997



No. 307

EL PALMICULTOR

BOLETIN INFORMATIVO DE LA
FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA DE ACEITE - FEDEPALMA
Y DEL CENTRO DE INVESTIGACION EN PALMA DE ACEITE - CENIPALMA

Con gran éxito finalizó XII Conferencia Internacional de Palma de Aceite en Cartagena



Aparecen de izq. a der., el Presidente de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, el Ministro de Industrias Primarias de Malasia, Lim Keng Yaik, el Ministro de Agricultura de Colombia, Antonio Gómez Merlano y el Presidente de la Junta Directiva de Fedepalma, César de Hart Vengochea.

Más de 650 participantes de 22 países se plantearon los retos y oportunidades para la palma de aceite.

El Presidente de Fedepalma destaca a la palma como el cultivo del presente y el futuro que reivindicará al campo colombiano, y podrá convertirse en una de las más eficaces herramientas para lograr la paz del país.

C

on gran éxito culminó en la ciudad de Cartagena de Indias la XII Conferencia Internacional de Palma de Aceite, organizada por Fedepalma y

Cenipalma, que contó con la asistencia de más de 650 participantes, entre los cuales hubo una nutrida delegación de palmeros provenientes de 22 diferentes países.

El Presidente de Fedepalma, Jens Mesa Dishington, dijo que una vez más quedaron demostradas las bondades que el cultivo de la palma de aceite tiene para el país, y su importancia como renglón clave de la economía nacional con un futuro promisorio.

Destacó que en Colombia podría desarrollarse un proceso de pacificación

utilizando el cultivo, en forma similar a como se hizo en Malasia, en donde éste resultó ser garantía de empleo y bienestar para muchas familias que abandonaron la guerrilla a cambio de esta gran oportunidad.

Dijo que para los palmeros es un gran honor haber traído a Colombia a una delegación de Malasia, conformada por varios representantes del sector privado y encabezada por el ministro de Industrias Primarias de ese país, Lim Keng Yaik "pues se dio otro paso más para que se fortalezca la relación comercial entre las dos naciones, que se pueden beneficiar mutuamente de sus conocimientos y sus economías".

Mesa Dishington mostró su satisfacción por la promesa que hiciera en el

evento el Ministro de Agricultura, Antonio Gómez Merlano, en el sentido de que la palma se convertiría en un propósito nacional. "Este ha sido el objetivo permanente de los palmeros y su gremio; considerar a la palma como la opción más rentable y duradera para garantizarles a muchos colombianos mejorar sus condiciones de vida y acceder a las bondades del desarrollo". Agregó: "Sólo esperamos que el gobierno cumpla, con la seguridad de que sabremos responder con la responsabilidad y el compromiso con el país que a lo largo de 35 años hemos demostrado". ♦